

QUINZAINE

Marche athlétique

Nouveau record de France pour Mathias Boucher. Le Critérium régional de marche organisé par son club, l'AFA Feyzin-Vénissieux, l'a inspiré. Le leader minime a établi un nouveau chrono sur 3000 mètres en 13 minutes et 33 secondes. Kevin Champion, l'autre "locomotive" de l'AFA, n'a mis que 42 minutes et 14 secondes pour boucler les 10000 mètres.

Football

Plus que jamais, l'AS Vénissieux-Minguettes joue le trouble-fête. En disposant du Puy (4-1), les Vénissiens se rapprochent à 4 et 5 points du trio de tête Montceau, Valence et Andrézieux.

Bonne série des footballeurs de l'USV qui, grâce à deux succès d'affilée, viennent de quitter le bas du tableau pour se glisser en 6^e place de la promotion d'honneur régionale.

L'équipe benjamine de la section sportive du collège Elsa-Triolet a été sacrée championne du Rhône UNSS de football à 7.

Handball

Ils n'ont pas fait chuter Cernay, leader de Nationale 2, mais c'est tout comme. En obtenant le nul (23-23), les handballeurs vénissiens ont affiché "

leau". Le commentaire est d'Eric Forets, co-entraîneur du VHB, qui avait remis le maillot de joueur pour l'occasion. Le maintien paraît envisageable.

Basket-ball

Les basketteuses de l'ALVP, ayant aisément disposé de Communay (63-43), se sont installées en dauphines de Veauches. Les deux places d'accession en Nationale 3 vont donc se jouer entre Fraisses, Vénissieux et Veauche.

Rugby

Victorieuses de Bourg (21-6) dimanche, le XV de l'USV n'a peut-être pas dit son dernier mot dans sa quête de maintien. Mais à une journée du dénouement, les Vénissiens doivent attendre de savoir combien de points de pénalité le comité va leur infliger.

Taekwondo

La Vénissienne Yasmina Aziez a été retenue dans la sélection qui représentera la France (catégorie des moins de 49 kg) aux championnats du Monde de taekwondo qui auront lieu en Corée, du 1^{er} au 6 mai.

Natation

Nageur au CMO-V, Vincent Roberto s'est qualifié pour les championnats de France de longue distance, le 1^{er} mai à Agen. Il a en effet remporté les 5 km des championnats du Lyonnais.

Karaté

Le Bunkai karaté-do vient de qualifier deux prometteurs benjamins pour les prochains championnats de France. Emmanuel MPanto Botoue (- de 45 kg) et Rafael Cerelli (- de 55 kg) ont passé les éliminatoires du comité sans encombre.

Tennis de table

La 5^e journée a été marquée par les succès de l'équipe de Régionale 1 (30-21) à l'ASUL et de la formation de Régionale 3 aux PTT de Saint-Etienne (28-23). Les formations de Pré-nationale (28-26 à Pontcharra), de Départementale 1 (36-18 à Jonage) et de Départementale 3 (28-26, également contre Jonage) ont essayé des revers.

AGENDA

Samedi 16 avril

Les basketteuses de l'ALVP accueillent Bron au gymnase Jacques-Brel, à 20 heures.

Samedi 16 et dimanche 17 avril

Championnats départementaux de gymnastique rythmique des divisions critérium, organisés par le CMO-V GR au gymnase Jacques-Anquetil, de 10 heures à 18 heures.

Samedi 23 avril

Les footballeurs du Charréard futsal accueillent Brugnières au gymnase Jacques-Anquetil, à 16 heures. Les footballeurs de l'AS Vénissieux-Minguettes accueillent Saint-Marcel au stade Laurent-Gérin, à 18 heures.

MARCHE NORDIQUE DANS LES GRANDES TERRES

350 participants pour une première



Un sport qui a séduit les femmes : 7 marcheurs sur 10 étaient des marcheuses

En programmant, dimanche 3 avril, sur le plateau des Grandes Terres, la première grande manifestation de l'agglomération consacrée à la marche nordique, la Ville de Vénissieux et le club d'athlétisme AFA-Feyzin ont été bien inspirés. Quelque 350 participants étaient au rendez-vous.

Dès 8 h 30, le gymnase Alain-Colas faisait le plein pour les inscriptions. Trois parcours étaient proposés : 3 km, 6 km et 10 km. Pas sorcier, la marche nordique : on accentue légèrement le balancement naturel des bras, sauf que l'on pique à chaque fois son bâton en terre pour propulser son corps vers l'avant. Si l'on en croit les spécialistes, en plus de tonifier la chaîne musculaire du bas et du haut du corps, ce sport

améliore la respiration, le système cardiovasculaire et l'amplitude pulmonaire, favorise la perte de poids (environ 400 calories par heure contre 280 pour la marche simple), réduit les charges sur les articulations...

Et tout cela, pour ne rien gâcher, dans un cadre des plus agréables. On ne le répètera jamais assez, le plateau des Grandes Terres mérite le détour. Sur 550 hectares, cet espace réparti sur les communes de Vénissieux, Feyzin et Corbas, tient à la fois de la zone agricole, du site naturel et du parc urbain. Un lieu hybride, unique dans l'agglomération, que de nombreux marcheurs ont découvert. C'était aussi l'intérêt de cette manifestation.

G.L.

CHAMPIONNATS DE FRANCE DE KARATÉ

Cuenca et Riou, juniors en or



L'équipe du Sen No Sen au complet avec à gauche son entraîneur, pas peu fier

Antoine Cuenca et Hadysson Riou sont intraitables. Les deux locomotives du Sen No Sen ont été couronnées lors des championnats de France juniors du week-end dernier à Paris. Antoine, qui tenait à démontrer qu'il aurait mérité le titre de champion d'Europe junior des moins de 55 kg (il a terminé 2^e en raison d'un arbitrage poussif voire passif) n'a pas été inquiété dans sa quête d'un énième titre, chez les moins de 61 kg. Quant à Hadysson Riou, suivi par Ludovic Cacheux, l'entraîneur du pôle France de Talence, et par le duo vénissien Bezriche-Gothuey, il a enfin conjuré le mauvais sort. Jusqu'ici, il avait toujours obtenu un podium, sans jamais grimper sur la plus haute marche. Il a imité son compère de club et rapporté un nouveau trophée dans la catégorie des moins de 76 kg.

Qu'a-t-il manqué à Mallorie Roig pour être également titrée ? Un peu de réussite. Habitée des podiums nationaux, elle a obtenu le bronze chez les plus de 59 kg,

après être passée par la case repêchage. La cinquième place de Raphaël Claudin et surtout celle de vice-champion de France par équipes obtenue par le groupe masculin composé de Cuenca, Riou, Claudin, Kevin Donsimoni, Jessim Bitam et Rémy Charbonnier confortent la mainmise des Vénissiens sur cette catégorie.

CHALLENGE DE NATATION DE VÉNISSIEUX

Vienne... d'un souffle

Décentralisé à la piscine Auguste-Delaune pour les raisons que l'on sait, le challenge de natation de la Ville de Vénissieux n'a pas manqué d'intérêt. Déjà en terme de suspense final puisque l'attribution du trophée s'est jouée au millimètre près. Avec 258 points, le Pays viennois l'a emporté d'un souffle, d'un murmure devant Décines, alors que Rillieux (163 points) devançait assez aisément le CMO-V, distancé de 8 longueurs pour la place sur le podium. Saint-Priest, Villeurbanne, Oullins, La Mulatière et Caluire complètent ce palmarès.

Quelque 170 nageurs avaient pris part à la manifestation. Réservée aux enfants classés "Avenir", poussins et benjamins, elle s'est déroulée sur bassin de 25 mètres avec des distances courtes, du 50 m nage libre au 200 m 4 nages. "On ne va pas revenir sur l'incendie de la piscine intercommunale et ses conséquences mais plutôt nous projeter vers l'avenir", a judicieusement analysé Fabrice Verbrugge, entraîneur du CMO-V avec son frère Eric. Et sur ce plan, le club peut se satisfaire des prestations de Manon Roubira, Safia Smaili, Walid Da Costa (sur le podium), de Célia Seghir, d'Aubin Perez... et bien évidemment d'Ismaël Khader, victorieux à deux reprises, très en jambes.



170 nageurs ont participé au Challenge de la Ville de Vénissieux

VACANCES DE PRINTEMPS

Sportivement vôtres !

Les enfants des écoles de Vénissieux (à partir du CE2) vont pouvoir s'en donner à cœur joie pendant les vacances de printemps. Du 26 au 29 avril, la direction municipale des sports leur propose des après-midi animées dans les gymnases : golf et escalade à Colette-Besson, tir à l'arc et danse à Alain-Colas, VTT à Jean-Guimier, athlétisme à Micheline-Ostermeyer et roller à Elsa-Triolet, et sports collectifs partout... Le vendredi, une journée en extérieur est prévue, avec repas tiré du sac.

Le prix d'inscription est symbolique : 4 euros les trois jours et 10 euros la sortie du vendredi. Inscription et autorisation parentale à retourner avant le 15 avril à la direction municipale des Sports.

Maison des Sportifs Roger-Couderc : 10, rue des Martyrs-de-la-Résistance. Tél. : 04 72 50 74 02.





Centre de lavage auto

- LAVAGE HAUTE PRESSION
- ROULEAU ANTI-RAYURES NOUVELLE GÉNÉRATION
- ASPIRATEURS - BOUTIQUE

*1 jeton = 1 euro, une offre par véhicule et/ou par personne.

BON POUR
1 JETON
GRATUIT*

valable jusqu'au
20 avril 2011

VILLE- OMS- MOUVEMENT SPORTIF

Pour le sport, passons à l'action

La Ville de Vénissieux a organisé sa 4^e Rencontre, samedi au boulodrome Robert-Legodec. Un moment fort pour le développement du Projet sportif vénissien.

Difficile de synthétiser cette quatrième journée de "Rencontre" concoctée par la Ville avec l'Office municipal du sport et le mouvement sportif, tant elle a laissé libre court aux idées et interventions des participants. Difficile également d'être exhaustifs, alors que les temps forts de la manifestation s'appuyaient sur trois tables rondes réunies simultanément, le 9 avril au boulodrome Robert-Legodec.

Pour autant, on peut pointer les axes prioritaires qui rythmeront en 2011 la politique sportive vénissienne: pratique sportive des différents publics, meilleure accessibilité pour les personnes à mobilité réduite, place des jeunes dans le mouvement associatif, intégration du développement durable dans la pratique sportive, sans oublier l'impact de la réforme des collectivités locales sur le monde du sport.

La volonté de développer le sport pour tous, en acceptant toutes les formes de handicaps, a été au cœur d'une des tables rondes dirigée avec efficacité par Céline Cognard, coordinatrice du comité du Rhône de sport adapté. "L'accueil de ce public dans les structures sportives existantes, pas toujours accessibles, est un premier enjeu, a-t-elle expliqué. De plus, l'encadrement des pratiques de sport adapté et de handi-sport passe par des formations de qualité." "Mais c'est avant tout une histoire de mentalité à faire changer", ont insisté Georges Clavel, Béatrice Inzillo-Clavel (AS Minguettes foot et CRESS) ou Madeleine Desmoulin-Journeau, qu'accompagnait son fils Florent, jeune sportif atteint du syndrome de Down. Si, relève cette dernière, l'accueil généreux rencontré aux clubs d'escrime et de karaté vénissiens a été décisif dans le développement personnel de Florent, ce n'est pas toujours le cas dans les sports collectifs. "En foot, on a vu des personnes souffrant



PHOTO DR

Le club d'aérobic, représenté par Sonia Seddiki, est lauréat de l'appel à projet "La preuve form'elle"

de handicaps devoir se contenter du banc", déplore Georges Clavel.

La place des jeunes dans le tissu associatif sportif pose un autre type de problème: les associations souffrent d'un manque de relève pourtant indispensable à leur survie. Mais Patrick Prade se montre optimiste, voire volontariste: "Les jeunes viennent avec leurs idées, ce sont eux l'avenir du sport à Vénissieux", souligne le président de l'OMS. L'intégration des jeunes est un de ses chantiers prioritaires. Et les présidents de clubs jouent le jeu.

Le développement durable dans le monde sportif est un thème novateur, qui va devoir faire l'objet d'actions plus

concrètes. La table ronde dirigée par Aurélien Tivillier (Vénissieux Escrime), un jeune très actif, a d'abord été le prétexte à des rappels. "Le développement durable, c'est notre affaire à tous. Sans faire énormément d'efforts, on peut limiter l'impact négatif sur notre environnement. Gérer les déchets lors de manifestations sportives, favoriser les économies d'énergie au sein de nos enceintes sportives est une priorité. Il faut que nous devenions "éco-responsables".

Enfin, on relèvera les répercussions que risque d'avoir sur le sport l'inquiétante réforme des collectivités locales. "On va avoir de drôles de surprises, s'est indignée Andrée Loscos, adjointe au sport. Il y aura des sports riches et des sports pauvres. Cette réforme n'est pas le fruit du hasard: le budget du sport en France a diminué de 14,5 %. On a perdu 100 000 emplois et va en perdre autant dans les trois prochaines années. Cette réforme, c'est l'abandon d'une politique publique du sport, la remise en question de la solidarité territoriale et de la cohésion sociale. On se fiche des 15 millions de licenciés du sport national pour privilégier un tout petit nombre. Voilà où l'on va. Agissons tous pour que le sport ait sa place."

Se réjouissant de la qualité de cette matinée de rencontre, Michèle Picard, le maire de Vénissieux, a souligné qu'elle "s'inscrit dans une démarche participative d'échanges et de réflexions. C'est un laboratoire d'idées pour le sport."

DJAMEL YOUNSI



L'accès des handicapés au sport est la priorité de la saison 2011

APPEL À PROJET "LA PREUVE FORM'ELLE"

L'aérobic crée la surprise

Avant que Michèle Picard n'annonce les résultats de l'appel à projet "La preuve form'elle", les pronostics allaient bon train. Le dossier "karaté vénissien", bien rodé depuis deux ans, semblait tenir la corde. Celui de "marche nordique", efficace (les femmes ont représenté près de 70 % des participants lors la première édition, début avril) ne semblait peut-être pas encore rodé. Philippe Del Rey, avec son karaté féminin aménagé à la forme, soutenait un dossier bien discret. À l'état de projet, la section de foot féminin de l'AS Minguettes était déjà hors-jeu.

Un peu à la surprise générale, c'est l'aérobic de l'Espèce école boxe, qui a été primée. "Mais je n'y suis pour rien! a relativisé Filip Bafounta, spécialiste de boxe anglaise. C'est Sonia Seddiki, la trésorière, qui a monté de A à Z le projet. Elle s'est battue pour faire connaître cette discipline destinée exclusivement aux femmes qui veulent profiter de la rigueur des entraînements de boxe dans un cadre ludique mais sérieux."

Recevant le chèque de 1 000 euros, Sonia a confirmé que cette activité rencontre un tel succès que, par manque d'encadrants, il leur a fallu limiter le nombre d'inscriptions. L'aérobic va donc pouvoir se développer. "Pour nous, c'est une forme de reconnaissance, a-t-elle indiqué. Nous entraîner comme on le fait au gymnase Jacques-Brel sous la conduite d'un pro de la boxe, c'est efficace. On va acheter de nouveaux matériels. Et réfléchir à l'encadrement."

Seconds ex-aequo, les projets de "karaté vénissien" du Sen No Sen et de "marche nordique" du club d'athlétisme AFA Feyzin-Vénissieux, ont reçu 500 euros chacun.

L'OFFICE MUNICIPAL DU SPORT EN ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

Équilibre en vue

Le président Patrick Prade affichait la (bonne) mine des grands jours à l'assemblée générale de l'OMS qui s'est tenue fin mars au siège de l'association, rue Rosenberg. Alors que le budget prévisionnel 2010 de l'OMS faisait apparaître un déficit de 91 292 euros, l'office s'était engagé à réduire ses frais de fonctionnement et la Ville de Vénissieux lui avait octroyé une subvention exceptionnelle de 45 000 euros, notamment pour contribuer à la refonte du centre de médecine du sport et au financement des indemnités de fin de carrière dues au médecin en chef.

"En un exercice, les économies réalisées en frais de fonctionnement atteignent les 30 000 euros", a expliqué Patrick Prade. Et si le budget prévisionnel 2011 de l'office fait encore apparaître un déficit de 19 320 euros, le président pense qu'il pourrait être résorbé dès cette année. L'OMS retrouverait alors un équilibre financier un an avant la date prévue.

Les autres infos distillées par les rapporteurs des commissions ont permis de dessiner les priorités: recherche de nouveaux sponsors (en 2010, 2 000 euros ont été obtenus dont une partie en bons d'achat, lots ou coupes), faire appel à davantage de stagiaires (notamment de Bioforce, dont certains étudiants ont participé à une enquête sur les clubs non adhérents à l'OMS), développer deux nouvelles commissions (Éthique, présidée par Francis Rambeau, Innovation sous la responsabilité d'Aurélien Tivillier), rencontrer davantage de clubs, notamment ceux qui ne font pas appel à l'association...



EURO-CARRELAGE
Saura vous apporter la solution adaptée à vos besoins pour tous vos travaux en revêtements de sols et murs

Tél. : 09 81 07 76 17
Fax : 09 81 98 35 02
1b, rue Eugène-Maréchal
69200 VÉNISSIEUX
Mél: euro_c .fr

INTÉRIEUR-EXTÉRIEUR

Besoin d'un crédit ?

Trop de crédits ?



Avec l'offre de toutes les banques en un seul rendez-vous, nous négocions pour vous les meilleures conditions !

16 bis avenue de la Gare
Tel : 04 78 21 99 09
www.credit-saintpriest.fr

Un crédit vous engage et doit être remboursé. Vérifiez vos capacités de remboursement avant de vous engager. SARL à responsabilité limitée au capital de 20 000 € - RCS Lyon 488693799. Chaque agence est juridiquement et financièrement indépendante. A un particulier ayant obtenu un prêt auprès de nos partenaires. In&Fi Crédits est un réseau à l'intermédiaire en Opérations de Banque franchisées, partenaires des principales banques et établissements de crédit en France.